



Gewerbegebäude Mattenhof 12 + 14 Kriens



Bauherr

Swisscom AG

Bauzeit

August 2018 – April 2019

Volumen

2,5 Mio. Franken

Auftrag

In der neuen Mattenhof-Überbauung in Luzern-Süd war Maréchaux für den Ausbau der Swisscom-Büros zuständig. Als besonders anspruchsvoll erwiesen sich dabei der hohe Termindruck, der von unseren Mitarbeitern einen Sondereffort mit längeren Arbeitszeiten und Samstagseinsätzen erforderte, sowie die Koordination der einzelnen Arbeiten, die auf mehreren Stockwerken gleichzeitig stattfanden. Maréchaux wurde den hohen Qualitätsansprüchen des national führenden Telekommunikationsanbieters gerecht und ermöglichte diesem somit ein störungsfreies Arbeiten.

